

Le Parquet du Venezuela ouvre une enquête sur le sabotage électrique dans le pays



Caracas, 2 août (RHC)- Le Parquet du Venezuela a ouvert une enquête pénale sur le sabotage qui a visé le système électrique national provoquant des coupures dans une bonne partie du District Capital et des états de Miranda et de Vargas.

Le procureur général, Tarek William Saab, a fait savoir que les investigations porteront aussi sur le vol de matériel stratégique.

L'attaque a été perpétrée au Parc National Guatopo, dans l'état de Miranda où les pluies et l'accès difficile ont entravé la réparation des dégâts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168140-le-parquet-du-venezuela-ouvre-une-enquete-sur-le-sabotage-electrique-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba